
提案件名 備前市の情報を発信する手段を共有化しよう 

 提案者 グループ    区分 アイデア 

現状及び問題点 

 備前市のイベント開催や委員募集、講座、研修会の受講者募集など日々情報発信を

しているが、統一的なきまりがなく、どのように市民、市外に向けて効率よく発信す

るのかわからない。発信手段は前年踏襲し新たな発信がなされなかったり、職員の経

験や伝手を頼り、担当者が変わると発信が途絶えてしまったりしている。 

提案の内容 

 情報発信の手段を全庁で把握できるようにファイルサーバーを作る。職員の誰もが

閲覧、入力ができるようにする。（管理する担当課が必要となる） 

 例  

・チラシ、ポスターを配布する場合、(掲示許可の方法も含め)総合支所、公民館、地

区公民館、体育施設、駅など、どのような場所があるのか実務経験者が各自入力す

る。 

・タウン情報、商工ニュース、クイックリー東備、マスコミ依頼など無料で掲載可能

な情報誌への提供方法を全庁で共有する。 

・チラシの配布やイベント開催などを告知可能な会議やサロン等があれば、会議等を

開催する課は入力して周知し、必要な課は直接その課へ依頼する。 

・ファイルサーバーを一過性のものにしないために、職員が持っている知識、ノウハ

ウ等も今後記載し、ジャンルで分ける。 

期待される効果 

 ・チラシ、ポスターの効果的な活用方法ができる。 

・現状に応じた情報発信ができる。 

・ファイルサーバーを有効活用することで、職員の事務の効率化につながる。 

関係課意見 

 【秘書広報課】 

 情報発信手段も複雑多様化していることからご提案の共有化ファイルを創ることに

積極的に取り組む必要があると思います。 

（イメージ別紙参照） 
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提案件名 

備前市の情報を発信する手段を共有化しよう 

 

審 査 項 目 
審査基準 

委員会委員

の平均点 
5点 4点 3点 2点 1点 

問 題 意 識 

非常によく

認識してい

る 

よく認識し

ている 

認識してい

る 

多少認識し

ている 

あまり認識

していない ４．１点 

創 造 性 

着想が非常

に独創的で

ある 

着想が独創

的である 

創意工夫し

ている 

改善工夫の

意識がある 

既成のもの

と変わりが

ない 

３．３点 

有 効 性 

非常に効果

がある 

 

かなり効果

がある 

効果がある 多少効果が

ある 

あまり効果

がない ３．６点 

効 率 性 

非常に効果

がある 

 

かなり効果

がある 

効果がある 多少効果が

ある 

あまり効果

がない ３．６点 

費用対効果 

非常に経済

的である 

 

かなり経済

的である 

経済的であ

る 

多少経済的

である 

あまり経済

的でない ３．６点 

具 体 性 

非常に具体

的である 

 

かなり具体

的である 

具体的であ

る 

多少具体的

である 

あまり具体

的でない ３．５点 

実 現 性 

直ちに実現

できる 

 

多少の準備

が必要であ

る 

相当の準備

が必要であ

る 

内容の検討

が必要であ

る 

実現は困難

である ４．１点 

【意  見】 

 

採     用 １２名 

否  採  用 ０名 

どちらでもない ２名 

合  計 

（総合評定） 

 
２６点 

 

判  定 

採用 

不採用 

保留 

表  彰 

市長賞 

優秀賞 

参加賞 

ほう賞金 
3万円 
5千円 
500円 



審査委員意見 

 

【採用】 

 

・担当者でないと把握していない様な情報なので、ポスター等を見る側にも新たな情報提供が

出来ていいと思います。合わせて、現在掲示している情報やポスターの掲示期間も管理でき

れば、外し忘れが防げていいのではないでしょうか？ 

・担当課がまとめているとおり、たくさん情報提供先があるようなので、必要な情報提供を行

うことは重要だと考えます。そのためのデータベースの作成はぜひすべきと考えます。 

・非常によい提案だと思います。 

・団体や地区役員対象の場合は、任期交替があるので、随時更新できるシステムにすれば便利

そうです。 

・データの整理、活用ができるシステム（ルール）構築は効果的だと思う。 

・あくまで参考とする程度なら、実施してもよいかと思います 

・自治体の情報発信のあるべき姿を見直すよい機会であると思いますので、庁内全体で検討す

べきと思います。 

・広報の方法を統一化することで事務処理は分かりやすくなると思います。ただし、現状より

効率的な方法で統一できたらと思います。 

・リストの共有は必要だと思いますので、ぜひ実施してください。またSNS等多様化する発信

方法にも対応したマニュアル作成等も検討してください。 

・情報配信（広報）手段の多様化にどう対処するかは課題だと思います。掲示や新聞広告等従

来からの手段もふくめまとめて共有することは有効でかつ実現性も高くぜひ取組を進めてい

ただきたいと思います。 

 

【どちらでもない】 

 

・市から発信する情報はバラバラで分かりにくい点があります。情報の一元管理ができるかど

うか、また、職員がそのファイルサーバーを頻繁に活用するのかどうか不明です。 

 


